

# Ondansetron: Kontraindikation bei gleichzeitiger Anwendung mit Apomorphin

*Von Medizinische Beratung*

6. April 2016, 09:49

- Arzneimittel

Die Zulassung von Ondansetron wird zum 15. Dezember 2015 dahingehend geändert, dass die gleichzeitige Anwendung mit Apomorphin eine Kontraindikation darstellt.

Die Fachinformation und die Packungsbeilage wurden dahingehend angepasst.

Grund hierfür sind Berichte über starken Blutdruckabfall und Bewusstseinsverlust bei Anwendung von Ondansetron zusammen mit Apomorphinhydrochlorid.

Weiterführende Informationen hierzu sind im [Internetangebot des BfArM](#) zu finden.